
Compte-rendu provisoire réunion VVV 08-03-2022

Salle de la Corbière.- Saint André de Boëge

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Pauline Calliari. Patrick Larsimon, Laurence
Vincensini, Nicolas Jelic, Nicolas Christin.

Excusés   : Georges Bouvier, Marc Issenhut, Martine Pourchet, Marie-Andrée Germain.

I. INFORMATIONS DIVERSES

 Il est décidé que les adhésions payées à partir du 1er septembre compteront pour 
l’année civile suivante.(25 adhérents pour 2022 à ce jour).

 L’adhésion à Sortir du Nucléaire est à régler.

 Chantal accepte de gérer la boite mail jusqu’à la prochaine réunion.

 Qui peut aller à la réunion du réseau AIR le mercredi 6 avril à 19h ?

II. POLLUTION LUMINEUSE

 Nicolas Jelic et Christin ont rencontré 2 élus de Boëge. La discussion a permis de leur 
communiquer les résultats de l’enquête et de faire part de nos arguments pour 
l’extinction nocturne de l’éclairage public. Une rencontre avec Mme Roman a été 
l’occasion de demander d’inclure une minuterie dans le projet de passage en LED.

Il est décidé de demander un RV officiel par courrier, à la maire de Boëge et Joël Baud-
Grasset, président du SYANE.

Le sujet des enseignes lumineuses allumées la nuit a également été évoqué. On prévoit d’en 
dresser la liste et d’envoyer un courrier recommandé en mairie.

 Chantal a préparé un courrier au Président du syndicat des Brasses pour demander 
l’extinction de la salle hors sac de Plaine-Joux.

 Nicolas J. et Chantal vont rencontrer M. Buisson, directeur de l’OT des Brasses 
concernant les animations de la station, pour discuter notamment des tours en 
motoneige et éventuellement de la navette « fantôme » des Brasses…

III. AUTRES NOUVELLES LOCALES



 Un collectif « De la terre à l’assiette » a été créé sur Viuz et propose de les rejoindre. 
Nicolas Christin sera notre représentant.

 L’ AG de Chloro'Fill est prévue le 22 avril avec  une projection de film : « notre 
alimentation ».

 Les arbres de l’hôpital de Thonon ont été abattus après évacuation menée par des 
forces de l’ordre nombreuses. Le recours contre le permis de construire est toujours 
en cours.

 Une fresque du numérique sera organisée à l’Ecrevisse à Annecy le 15 mars à 19h.

Prochaine réunion le mardi 12 avril.


